
令和４年６月定例県議会の概要について

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答

山下 博史 議員

◇伝統的工芸品の振興について

（１）三川内焼と佐世保独楽の振興について

・ 小学校での学習の中に伝統的工芸品を学ぶ機会をもっと広げていっていただ

きたいが見解はいかがか。

（教育長答弁）

佐世保市の多くの小学校では、生活科の学習の中で、佐世保独楽を使った遊びを体

験しており、中には地域の高齢者の方々を学校に招き、子供たちに遊び方を教えてい

ただいている学校もあると聞いております。

遊びを通じて、子供たちが郷土の伝統的工芸品への愛着を深め、地域の方々と触れ

合うことのできる意義深い学習であり、今後、小学校におけるふるさと教育を検討し

ていく中で、参考にさせていただきたい取組であると考えております。


